

Desmiente Comité Olímpico de Rusia recorte delegación a Río



Moscú, 26 jul (RHC) El titular del Comité Olímpico de Rusia (COR), Alexander Zhukov, desmintió hoy versiones de prensa sobre una virtual reducción sensible de la selección nacional a los juegos de Río-2016.

Tales informaciones no se ajustan a la realidad, aclaró Zhukov acerca de informaciones que estiman en alrededor de 40 deportistas rusos que recibirían el permiso para las Olimpiadas de Brasil, de unos 400 integrantes de la delegación.

Argumentó el presidente del COR que está en proceso la confección de las nóminas de deportistas y cada federación nacional interactúa con su homóloga internacional.

Reconoció Zhukov que existen atletas que "no satisfacen los criterios del Comité Olímpico Internacional" (COI) para su participación en la cita de Río. Reiteró durante una rueda de prensa este martes que serán formuladas las conclusiones de ese trabajo y se informará sobre la composición del equipo.

Medios occidentales como el Mail on Sunday y el diario británico The Telegraph informaron que solo cerca del 10 por ciento de la selección rusa (unos 40) serán aprobados por el COI. Al respecto Zhukov observó que la misma publicación (The Telegraph) pronosticó con anterioridad que la delegación rusa

sería vetada en su totalidad a las Olimpiadas.

El COI en su veredicto del domingo a favor de la participación rusa en Río-2016, delegó la decisión de la asistencia por cada modalidad a las respectivas federaciones internacionales, bajo el criterio de "impecable reputación" de los deportistas, sin conexiones con los escándalos de dopaje.

Consultado por Prensa Latina sobre el particular, un experto ruso que prefirió el anonimato y rechazó algún vínculo con esos hechos, afirmó que ese fallo del COI fue estrictamente deportivo y no político.

Insistió la fuente en que fue una decisión lógica a partir de uno de los principios de la carta del COI que aboga por el apoyo al desarrollo del deporte olímpico limpio. Los 14 miembros, a excepción de una abstención, fueron conscientes de que los deportistas limpios no debían afectarse por violaciones del dopaje, sostuvo.

Dijo que en particular Thomas Bach, pese a su formación occidental, adoptó una posición ponderada a favor del deporte y "no en provecho de políticos occidentales".

En su opinión Bach comprendió el costo de ese asunto, y por cuanto la Agencia Mundial Antidopaje actúa mano a mano con la agencia estadounidense quedaba más que claro que "sin Rusia como fuerte rival sería más fácil mantener una ventaja en los títulos dorados", supuso la fuente.

Asoció esa reflexión con la tormenta que provocó en la prensa anglosajona la decisión de no descalificar a su país. Elogió el experto ruso la actitud del COI y de su presidente de promover y potenciar el movimiento olímpico al margen de la política.

Medios locales de prensa no descartaron que en el fallo final influyeran las relaciones personales del presidente Vladimir Putin y la reputación de Vitali Smirnov, miembro del COI durante cuatro décadas, nombrado recientemente al frente de una comisión independiente antidoping.

Fueron vetados de los juegos estivales en Brasil todo el atletismo, la natación y el remo de Rusia. De momento las federaciones internacionales de arco y de tenis dieron el visto bueno a la participación de representantes rusos.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/101031-desmiente-comite-olimpico-de-rusia-recorte-delegacion-a-rio>



Radio Habana Cuba